



UNE MOBILISATION QUI NE FLÉCHIT PAS !

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Aujourd'hui encore, des milliers d'agents RATP sont en grève pour exiger le retrait de ce projet de loi de réforme de retraite par points.

Les annonces du 1^{er} ministre de la semaine dernière n'ont pas été rassurantes. Le système par points ne répond en rien sur l'inquiétude de toutes les générations à vivre dignement à la retraite. Ce système « miracle » qui n'a convaincu que le patronat fragilisera en réalité le financement du régime qui n'a plus rien d'universel au fil des annonces.

Il y a bien entendu nécessité d'améliorer le système actuel, encore faudrait-il que le gouvernement arrête sa politique de « la caisse vide » et active réellement les bons leviers sur l'emploi : l'égalité salariale, la fin des exonérations sociales et fiscales des entreprises.

Dans cette période, la CGT-RATP se félicite du soutien massif que des millions de personnes, dans des collectifs ou individuellement partout dans le pays, apportent dans cette lutte pour défendre une autre société que celle de l'individualisme triomphant promis par cet actuel gouvernement.

Nous sommes bien conscients des difficultés qu'engendre cette grève reconductible sur les salaires des grévistes depuis le 5 décembre. Alors conformément à ses valeurs de fraternité et de solidarité, la CGT-RATP et en partenariat avec le syndicat Info'Com-CGT (collecteur de la « caisse de solidarité ») organisons un rassemblement mardi 24 décembre à 10h30 au siège de la RATP pour la remise d'un don issu de la somme déjà collectée sur la plateforme.

Paris, le 23 décembre 2019 à 16 heures

Contact presse : communication@cgt-ratp.fr